

Bericht im „Blickpunkt“ vom 29.03.2006

Ein Wiedersehen nach 48 Jahren

Ehemalige Klassenlehrer waren ebenfalls dabei



■ Zwanzig Ehemalige der früheren städtischen Realschule Bad Godesberg trafen sich jetzt erstmals 48 Jahre nach der Schulentlassung wieder. Foto: AS

FRIESDORF. (as) Ehemalige Schüler der städtischen Realschule Bad Godesberg, die zwischen 1952 und 1958 dort die Schule besuchten, feierten jetzt im Hotel Rheinland nach 48 Jahren erstmals ein Wiedersehen.

Dr. Rainer Woitascheck, den es inzwischen nach Xanten verschlagen hat, organisierte das Treffen nach langwierigen Recherchen, wo denn seine Klassenkameraden abgeblieben sind. Bei Siegfried Magka tauchte ein entsprechendes Klassenfoto auf. Rüdiger Schulz-Kraus sammelte wichtige Daten und sonstige Fakten für die Koordination des Treffens.

Weitere Mitglieder der Klasse, wie Franz Messinger konnten zusätzlich noch einige Anschriften von Klassenkameraden.

Sechs der ehemaligen Mitschüler sind allerdings bereits verstorben und weitere sechs Anschriften konnten trotz größter Bemühungen nicht ausfindig gemacht werden. Horst-Werner Kulow berich-

tete aus der Abschlusszeitung. Selbst die ehemaligen Klassenlehrer, der 83-jährige Hans Werres und der 86-jährige Gottfried Custodis, kamen beim jetzt erfolgten Treffen mit ihren ehemaligen Schülern als Ehrengäste ins Gespräch.

Im Jahr 2008 wollen die Schüler beim nächsten Treffen auf das 50-jährige Jubiläum ihrer Schulentlassung anstoßen.

NDONK